
大河津分水イベントレポート2018

１．イベント概要

２．イベント状況

期 日：
会 場：
内 容：
主催者：
参加者：

参加者の声

勉強会の前に参加者の方々の名前を聞いて、
アイスブレイクを行いました。名前を聞かれ
て、時折笑みがこぼれていました。

勉強会の前半はパナマ運河と大河津分水の建
設について、後半はパナマ運河と大河津分水
の比較の話がありました。

参加者のみなさんと講師の方で記念撮影しました！

4F展望室では、大河津分水路と信濃川の大き
さの違いに驚かれていました。また、大河津
分水路改修事業の模型を撮影する場面も。

質問タイムでは「大河津分水の地域の方々は、
どのように納得して移転したのか」といった
質問も出ていました。

出身は、ベトナム、スリランカ、バン
グラデシュです。都市計画や交通工学を
専攻しています。今回は、自分が住んで
いる新潟県で進んでいる大河津分水路改
修事業というビッグプロジェクトについ
て知る良い機会をいただけて感謝してい
ます。勉強会では、パナマ運河と大河津
分水路を比較しながら、歴史や従事した
人々、将来の拡張計画の重要性などを聞
くことができてよかったです。自国でも
水害が起きるので、人々がどう納得して
動いたのかも、今後知りたいと思いまし
た。

留学生向けパナマ運河勉強会と展示ツアー

平成30年10月20日（土）13:30～16:45
信濃川大河津資料館
留学生のためのパナマ運河と大河津分水の勉強会と展示見学ツアーが行われました。
NPO法人信濃川大河津資料館友の会
10名

留学生の皆さんを対象としたパナマ運河と大河津分水路展の展示説明会が英語で行われました。また、展示説明に
加えて、スライドや講義形式での勉強会、信濃川大河津資料館の見学も行われ、土木技術の変遷や水害を乗り越えて
きた先人たちの話題など幅広い内容となりました。

長岡技術科学大学留学生のみなさん


